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Tonga Outdoor Sofa 
Canapé d'extérieur Tonga

Important:

Keep children and animals away from work area, small parts could choke them if swallowed.
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Care and Maintenance: 

• To keep your furniture looking its best, start by removing any dust, dirt, or debris with a clean cloth. For
a deeper clean, use a solution of warm water and pH-neutral soap. Apply it with a soft microfiber cloth
(avoid abrasive materials), wipe the surface thoroughly, and allow it to dry completely. This helps
remove algae and pollution, restoring the wood’s natural finish.

• Over time, natural variations and fine lines may appear—this is a normal characteristic of real wood. To
maintain its appearance, we recommend treating your furniture periodically with hardwood garden
furniture oil.

• When not in use, we suggest storing your furniture in a dry area or using protective covers.
• To avoid damage, please don’t place sharp or hot items directly on the surface. Using coasters,

placemats, or table runners can help prevent ring marks and scratches.
• For minor stains or surface scratches, you can gently sand the area using 180-grit sandpaper. Always

sand in the direction of the wood grain, and take care to avoid edges and corners, then apply
hardwood garden furniture oil.

Entretien :

• Pour aider le meuble à conserver sa belle apparence, commencer par en retirer la poussière, les saletés
et les débris à l’aide d’un linge propre. Pour un nettoyage plus en profondeur, utiliser de l’eau chaude
avec un savon à pH neutre. Appliquer la solution savonneuse avec un chiffon en microfibres (éviter tout
matériau abrasif), nettoyer la surface et laisser sécher. Cela permet d'éliminer les algues et
les polluants, et de restaurer le fini naturel du bois.

• Avec le temps, des variations naturelles et de fines lignes peuvent apparaître; il s’agit de
caractéristiques naturelles du bois. Afin d’aider le meuble à conserver sa belle apparence, il est
recommandé de le traiter régulièrement à l’aide d’un produit de traitement à base d'huile pour
les meubles de jardin.

• Il est recommandé d’entreposer le meuble dans un endroit sec ou de le couvrir de housses protectrices
lorsqu’il n’est pas utilisé.

• Afin de prévenir les dommages, éviter de placer des objets pointus ou chauds directement sur la
surface du meuble. L’utilisation de sous-verres, napperons et chemins de table peut aider à prévenir les
marques et les égratignures.

• Pour les taches mineures ou les égratignures en surface, il est possible de sabler légèrement la section
affectée à l’aide de papier de ponçage de grain 180. Toujours sabler dans la direction du grain du bois et
éviter les rebords et les coins. Appliquer ensuite un produit de traitement à base d'huile pour les
meubles de jardin.
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